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Es handelt sich um eine Maschine, die das Produkt in einem Darm 
bzw. Beutel komprimiert und mit einem Aluminiumclip verschließt 
(Schweinelende, Schinken, Mortadella, Hühnchen usw.).

Nach dem Einführen des Kunstdarms oder Beutels in die Maschine 
wird das Produkt automatisch so weit gedehnt, bis die Wurst den 
zuvor eingestellten Druck erreicht. Anschließend wird die Wurst 
mit einem Aluminiumclip verschlossen und der überschüssige Teil 
abgeschnitten.

Eigenschaften:

Robuste Bauweise, nicht rostende Materialien mit einer speziellen 
Behandlung, die auf die anspruchsvollen Betriebsbelastungen 
ausgelegt ist, denen diese Maschinen gewöhnlich unterliegen.

Vollkommen pneumatischer Betrieb.

Minimaler Wartungsaufwand.

Das Schmiermittel ALB-591 ist als Spray oder in Kanistern lieferbar und 
erfüllt die europäischen Normen sowie die Anforderungen der USA für 
die Verwendung in der Lebensmittelindustrie.

Die Vorrichtungen und Elemente sind wie bei allen unseren Produkten durch 
eigene Patente geschützt. Für die Verbesserung der Maschine behalten wir uns 
das Recht vor, ohne Voranzeige Änderungen vorzunehmen.

Maße in mm

Modell	 	 Clips

H-18		  H-16, H-18, H-21
HE-401		  HE-410, HE-401, HE-425
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Automatic knife Loops
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MANUFACTURER OF MACHINES AND CONSUMABLES SINCE 1958

Range of clips

H-510, H-520, H-530
H-535, H-540, H-545
H-548, H-550, H-560

MANUFACTURED BY:

LORENZO BARROSO
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 measures in mm

H2

High-speed machine for closing sausages in natural or artificial
casings, nettings and bags, full or empty, with an aluminium clip.

Just by pressing the start lever, and without releasing the sausage
from the hands, the H2 automatically gathers the casing together,
closes it with an aluminium clip, and trims off the excess material.

Features:

Robust construction and stainless components specially treated to
withstand the adverse conditions such machines usually work in.

Fully pneumatic operation.

Minimum Maintenance.

Our firm provides lubricant ALB-591 in spray and in can, which meets
all EU and USA demanded requirements for its use in the Food
Industry.

Following our standards, its devices and elements are protected by our own
patents. In order to improve the machine, we reserve the right of modifications
without prior notice.

Technical Data:

Net weight: 23 KG
Operating pressure:   6 bar
Air consumption:   4,9 liters/cycle

Model

H-520
H-540
H-550

Accessories:

Automatisches Messer

Zubehör:

Allgemeine technische Daten:

Nettogewicht:    	   	 34 kg
Betriebsdruck:    		  6 bar
Luftverbrauch:    		  8,6 liter/zyklus

*Die Bilder und Inhalte dieser Broschüre sind Eigentum von LORENZO BARROSO. Jegliche Vervielfältigung ist untersagt.
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